

Miguel Díaz-Canel : laissez la culture enchanter et former de meilleurs citoyens



La Havane, 30 mai, (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel, a récemment tenu une réunion au Palais de la Révolution avec un groupe d'éminents créateurs et responsables du secteur de la Culture.

«La culture n'est pas un univers abstrait ou un concept réservé aux élites. Elle est dans tout; et comprise de la meilleure façon -la façon émancipatrice, la façon édifiante - elle est utile pour vivre. C'est pourquoi la Révolution a toujours nourri le désir de créer des hommes et des femmes instruits dans tous les domaines de la société ; et aujourd'hui, alors que les racines de l'esprit sont si nécessaires, l'île souligne cet engagement», a déclaré le président Díaz-Canel lors de la réunion.

« Ici, a d'autre part souligné le chef de l'État, ce que nous essayons de faire, c'est de promouvoir la manière dont les gens peuvent développer une perspective, une manière de faire les choses pour apporter, à partir de la culture, la pensée de Martí, l'histoire, mais d'une manière enchanteresse, créative ; et que cela complète ce que nous faisons à l'école, le travail de la famille, et les autres espaces qui existent au niveau de la société ».

Dans le but de garder vivantes les idées du IXe Congrès de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba - qui était une invitation faite par le président de la République aux participants de la rencontre -, ce type de réunion est devenu un événement régulier au Palais de la Révolution. Le sujet le plus récent était l'état d'avancement de la mise en œuvre des accords et propositions du 9e Congrès en relation avec le Comité permanent de l'Éducation, de la Culture et de la Société.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289291-miguel-diaz-canel-laissez-la-culture-enchanter-et-former-de-meilleurs-citoyens>



Radio Habana Cuba